

Vorlage Nr. 11-O-07-0040

Tagesordnungspunkt 17

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 24. Mai 2011

Einführung der Behördenrufnummer D 115

Der Magistrat wird aufgefordert, den Bürgern nach positivem Abschluss des mehrjährigen Pilotbetriebes Zugang zur Behördenrufnummer D 115 zu verschaffen. Als Hessische Landeshauptstadt beheimatet Wiesbaden Bundes- Landes und alle städtischen Ämter und Behörden. Nach der deutschlandweiten Akzeptanz in den anderen Bundesländern muss der beendete Pilotversuch als Nutzen für die Bürger anerkannt werden. Da die Rufnummer D 115 kostenpflichtig betrieben wird, dürfte auch einer dauerhaften Finanzierung nichts im Weg stehen.

Beschluss Nr. 0051

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dezernat I/10 z.w.V.

Hahn Ortsvorsteher